

## RÉPARTITION DES FREGON EN AUSTRALIE

---

Jean Frigon, environ 20 ans, natif de Louiseville en Mauricie, quitta le Québec autour de 1848 pour ne jamais y revenir. En 1852, il est inscrit sur la liste des passagers du Ocean Eagle en partance de Boston pour Melbourne en Australie. Il fera sa vie sur le continent australien et il se nomme maintenant John Fregon.

L'Association des Familles Frigon s'enorgueillit de pouvoir compter sur un allié précieux en Australie. Il s'agit de John Riddell, membre #187 et arrière-petit-fils de John Fregon et Elizabeth McCoy. Pour plus de renseignements sur l'histoire palpitante de cette filiation, voir sur notre site:

- Dans la section *Bulletins / Articles*, les sous-section *Les Frigon en Australie* et *Ils ont marqué leur époque ou modifié la généalogie des Frigon*;
- Dans la section *Liens utiles*, l'accès au site Web des Fregon d'Australie.

John Riddell à creuser le plus possible pour établir une distribution des Fregon d'Australie. Il nous mentionnait que, même s'il y a plusieurs centaines de descendants à John Fregon et Elizabeth McCoy, on retrouve relativement peu de familles portant le nom Fregon.

En effet, le répertoire téléphonique australien énumère seulement 16 Fregon pour l'ensemble de l'Australie, Victoria 10, Australie-Occidentale 3, Queensland 2 et Territoire du Nord 1.

John estime qu'une répartition plus réaliste de l'ensemble des descendants serait:

- Victoria 80%;
- Nouvelles-Galles-du-Sud 5%;
- Queensland 5%;
- Australie-Occidentale 3%;
- Australie-Méridionale 1%;
- Territoire de la capitale australienne 2%;
- Tasmanie 3%;
- Territoire du Nord 1%.

Source: John Riddell, 27 avril 2016

---